



Die aktiven Mitwirkenden Rosi Reichert, Helmut Heller, Marille Fellmann und der Mamminger Bürgermeister Georg Eberl beim Kreissenientag.

Im Herzen des Landkreises

Mamming. (hs) Die Gemeinde Mamming beteiligte sich mit einem Stand beim zweiten Kreissenientag in der Stadthalle in Dingolfing. Der Seniorenbeauftragte Helmut Heller und die zwei Senioren-Beirätinnen Rosi Reichert und Marille Fellmann vom VdK stellten dort mit viel Herz und Informationen ihre Gemeinde vor. Das Motto: Mamming als Nahversorgungsgemeinde für Senioren und junge Familien. Modern, lebenswert und mitten im Herzen Landkreises! Über 40 Dienstleistungsbetriebe, wie zwei Allgemeinärzte, Zahnärzte, Sanitätshaus und Apotheke, seien nur einige Beispiele für das Bürgerangebot. Auf einer Fotogalerie mit 45

Bildern wurden die vielen Aktivitäten und die wunderschönen Landschaften, die der Ort Mamming zu bieten hat, vorgestellt. Viel Prospektmaterial wurde ausgelegt und von den Besuchern gut angenommen. Der Renner war die Sonderausgabe für Senioren der Apotheken-Rundschau. Der Gemeinderat, an der Spitze mit Bürgermeister Georg Eberl – der sich auch an dem informativen Stand eingefunden hatte – und Geschäftsstellenleiter, Ludwig Meindl, unterstützen mit großem Engagement die Seniorenarbeit in Gemeinde. Der Kreissenientag hat einen den Mitwirkenden und der Gemeinde Mamming großen Erfolg beschert.